
现在放映的是2017年7月6日
「2017年工程和物业管理工地安全研讨会」的片段
台上的讲者是
运输及房屋局常任秘书长（房屋）
应耀康先生
他现在致开幕辞

职业安全健康局主席黄天祥先生
劳工处处长陈嘉信先生
建造业议会主席陈家驹先生
各位支持机构的代表
各位业界朋友、各位同事
感谢大家出席今天的
「工程和物业管理工地安全研讨会」
这个一年一度的工地安全推广活动
由香港房屋委员会及
职业安全健康局携手举办
并且一直获得各支持机构及业界支持
成功建立恒常的交流平台
让职安局的获奖团队跟我们分享经验
在安全作业模式方面的成果和心得
房委会作为关怀社会的机构
我们十分关心同事及前线员工的工作安全

我们一直以「零致命意外」为安全指标

并竭力把意外率维持于低水平
于2016年把每千人意外率指标
从12宗调低至9宗
事实上，房委会新工程和维修工程的工地

分别自2009年和2010年起
每千人意外率均维持于个位数
有关最新数目，2016年新工程和维修工程的每千人意外率
分别减低至6.8和1.5宗，较全港的34.5宗为低
但我们不能自满
为提升工地安全，从源头避免意外
我们坚持主动采取预防措施，「防患未然」
今年研讨会主题「设计周详减事故 施工畅顺保平安」

我们深信透过设计团队
包括专责组别、各承建商及承办商等
从规划、建筑及管理工作至设计方案、物料采用及建筑模式等
进行严谨选择，就能达致设计免危害
保障工地的师傅、设施使用者及维修保养者的安全

我衷心感谢职安局、各个支持机构
各位讲者和业界的鼎力支持
令此研讨会得以连续十一年顺利举办

希望将来与大家一起推广和实践安全作业模式
互相学习，令同事和前线员工
可以在安全和健康的环境里工作

协助我们建设优质房屋和提供完善的管理及保养服务
多谢各位

多谢观看
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